

Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le président du comité des Affaires étrangères du Sénat étasunien



La Havane, 21 sept. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a reçu ce jeudi à La Havane Robert Corker, président du comité des Affaires étrangères du Sénat des États-Unis.

Le Chef d'État cubain et le sénateur Corker ont abordé l'état des liens bilatéraux entre les États-Unis et Cuba et d'autres questions d'intérêt commun.

C'est la seconde fois que le président du comité des Affaires étrangères du Sénat des États-Unis visite notre pays. Cette fois-ci il s'est fait accompagner de deux conseillers législatifs.

Les conversations officielles ont eu lieu en présence de Mara Tekach, chargée d'affaires à l'ambassade des États-Unis à Cuba, de Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères et de Carlos Fernandez de Cossio, directeur des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172110-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-president-du-comite-des-affaires-etrangees-du-senat-etasunien>



Radio Habana Cuba